

	<p>Sheinbaum mantiene alto respaldo. Según una encuesta de QM Estudios y Heraldo Media Group, el 78% de los ciudadanos consultados aprueba la gestión de la presidenta Claudia Sheinbaum, y el 67% considera que tiene el control del país.</p>
	<p>Morena definirá hoy la ruta de la nueva ley de radiodifusión. La dirigencia de Morena definirá hoy el rumbo de la nueva Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, mientras la oposición pide retirarla por preocupaciones más allá de un solo artículo. El coordinador Adán Augusto López se reunirá con funcionarios para decidir cuándo se votará en el Senado.</p>
	<p>Arrancan foros sobre reforma en telecomunicaciones. La Comisión de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados iniciará foros sobre la reforma a la Ley de Telecomunicaciones propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum. Aunque aún está en el Senado, opositores y expertos advierten que la reforma implica retrocesos en libertades y promueve la censura.</p>
	<p>Sedena refuerza su escuadrón para neutralizar narcodrones. Debido a las agresiones en estados como Michoacán, la Sedena busca adquirir sistemas no tripulados con capacidad de vigilancia y bloqueo de drones, para frenar el uso de explosivos por parte del crimen organizado.</p>
	<p>Trump, con la aprobación más baja de los últimos 70 años. A pocos días de cumplir sus primeros 100 días de gobierno, solo el 41% de los estadounidenses aprueba la gestión del presidente Donald Trump, según una encuesta de CNN.</p>
	<p>Senado pausa trámite de Ley Telecom. Morena y sus aliados en el Senado decidieron posponer la aprobación de la nueva Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión. La presidenta propuso que se discuta en un posible periodo extraordinario entre mayo y junio, con la intención de enviarla a la Cámara de Diputados antes de que termine el actual periodo legislativo.</p>
	<p>Por gusano barrenador se abre nuevo frente entre México y EU. México y Estados Unidos enfrentan un nuevo conflicto por el brote de gusano barrenador en el ganado</p>

	<p>mexicano, con más de 400 casos. EE.UU. advirtió posibles restricciones a las exportaciones, mientras México busca acuerdos sin aceptar subordinación.</p>
--	--